

Vorlage der Stadt Speyer



Vorlagen-Nr.: 1018/2013

Abteilung: Fachbereich 4

Bearbeiter/in: Michael Spieß

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Beratungsstatus
Sozialausschuss	13.03.2013	öffentlich	Mitberatung

**Betreff: Energieschuldenprävention für besonders bedürftige Haushalte
Beratungsauftrag aus der Sitzung des Stadtrates vom 8. November 2012**

Die Wohnraumhilfe hat im Rahmen des Projektes „Soziale Stadt Speyer West“ eine Energieberatung angeboten. Bisher haben 4 Personen aus diesem Wohngebiet einen Beratungstermin wahrgenommen. Bei diesen Personen waren allerdings Energieschulden nicht aufgrund von erhöhtem Verbrauch aufgetreten, sondern weil die monatlichen Abschläge an die Stadtwerke nicht abgeführt worden sind.

Grundsätzlich kann die Wohnraumhilfe eine eingehende Energieberatung mit dem vorhandenen Personal nur in Einzelfällen leisten. Durch den Wegfall der einmaligen Beihilfen im Bereich der Grundsicherung ist es zudem nicht möglich, auf den Kauf von Elektrogeräten einzuwirken. Die Möglichkeit einer Beratung bei den Stadtwerken bei drohender Stromsperre wird als ausreichend angesehen.